

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Sekarsari, Sosialisasikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 16, 2024 - 15:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Sekarsari, Sosialisasikan Pesan Kamtibmas*

Kapolsek Kalibunder melaporkan kepada Bapak Kapolres Sukabumi tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, yang melaksanakan sambang warga pada hari Selasa (16/1). Kegiatan ini berlangsung di Kp.Cikadu Rt.005/002 Desa Sekarsari Kab.Sukabumi, dimulai pukul 09.20 WIB hingga selesai.

Dalam sambang warga tersebut, Aiptu Subandi menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Partisipasi Warga dalam Menjaga Kamtibmas:** Warga diminta untuk bekerjasama dan berpartisipasi dengan Pemerintah Desa dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Hal ini dapat dilakukan melalui kegiatan Siskamling/Ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, dengan tujuan mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Permasalahan Gukamtibmas:** Apabila ada permasalahan yang berpotensi meluas atau menjadi viral di media sosial, warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Sekarsari.
3. **Antisipasi Perdagangan Manusia (TPPO):** Warga diingatkan agar tidak tergiur dengan janji-janji menggiurkan yang dapat mengajak bekerja ke luar negeri, sebagai langkah antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
4. **Kewaspadaan terhadap Longsor di Musim Penghujan:** Warga diminta untuk tetap waspada terutama di daerah atau area perkampungan yang sering terjadi longsor, khususnya saat memasuki musim penghujan. Apabila terjadi bencana, segera laporkan kepada ketua RT, perangkat Desa Mekarwangi, Babinsa, Bhabinkamtibmas, atau BPBD.

Kegiatan sambang warga dan sosialisasi pesan kamtibmas oleh Aiptu Subandi mendapatkan respon positif dari masyarakat Desa Sekarsari. Harapannya, pesan-pesan tersebut dapat menjadi pengingat dan langkah preventif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.